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为什么重仓股票就是不涨(为什么重仓的股票一卖就涨)

今天是礼拜天，老子这会刚醒，突然想到了一些人乱加仓补仓，本来今天我不打算
讲太多，想到了就谢谢吧，搞基金缺少一套交易方法是真悲哀，股票交易可以看筹
码、KDJ、BOLL、K线、量能……等指标，一只基金包含了几只个股这个怎么看？
买的是板块指数基金那么就可以看对应的板块，如果是混合基金呢？一只个股包含
了几个行业的股票？看什么？需要一套自己的交易系统、方法，有些人用网格，我
不认为网格适合所有人，就拿医药、半导体来说，它短线就是跌特别是医药，涨少
跌多，而半导体要比医药稍微好点，半导体跌了一阵子了突然来个利好又拉升下，
我说这不是老年人理财嘛？按这速度别人都翻倍了，你还在柴米油盐钱。我在上周
分享了我的麻雀战术，这周我说说我平时的加仓和补仓，麻雀战术适合每一个人，
但加仓和补仓只适合我平时的布局操作，注意！

我买基金只会买两种，这两种基金都是场内的，一个牛基，一个是板块指数基，平
常赚的最多的就是指数基，而牛基我是属于一年清仓一次的，我很少持仓过年，除
非来牛市，而指数基金我只会去买一只重仓，其它指数基金我会花点小钱去买入20
个板块作为观察，买的这20个板块指数基金我没有希望它能够给我赚钱，只是观察
使用，整个市场、基金我都要熟悉，这就是去年次次分享带着老粉胜利的关键因素
，不努力就没有回报，每一场胜利背后都有人在努力在打前锋，今天的文字不幽默
，昨晚到家比较晚，我长话短说。

加仓按百分比加，补仓补亏损，一层指10%，两层指20%，假设我们要投资一个项
目，计划投资300万，第一期投资50%也就是150万，相当于五层仓，投资基金也
是这么回事，计划对这支基金投资多少在设百分比。

目前，每一支板块基，都包含了相应的个股，我呢，就拿出去年白酒基来说话，看
我下图，重仓股票，点进去，就是这支基金买了什么股票，基金涨不涨就看这些个
股票如何走，股票里边也有学问。想做好股票，先考虑美国经济怎样，在看国内政
策怎样，在回到大A，看大盘走势到哪一步了适不适合，在去看板块稳定了没有，
在回到分析个股到了哪一步去做，想在一支股票赚到钱不是跟吃饭一样顺口。但是
会的，像我一样，就跟喝水一样顺口，都在掌握之中不存在亏损。这类的板块基都
是在一个盘子里边，也就是板块，什么时候是买点那的看板块技术面怎样还的看行
业也就是多看经济新闻，今天我不多说了，晚上我早点回家，我做个基金技术性行
业性买点卖点总结下周末分享，今天谈到这，口干舌燥，今年让我们的口袋先鼓起
来，明年让我们的口袋大起来富起来，数字能够暴增起来。
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